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Единодушной подпиской на новый 
заем трудящиеся СССР укрепляют 
могущество социалистической Родины, 
демонстрируют свое морально-поли
тическое единство и безграничную 
преданность К о м м у н и с т и ч е с к о й  
партии и Советскому правительству.

В Совете Министров СССР

О ВЫПУСКЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО ЗАЙМА РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО 
ХОЗЯЙСТВА СССР (выпуск 1954 года)

В целях привлечения средств населения для финансирования меро

приятий по осуществлению Пятого пятилетнего плана развития СССР  

Совет Министров Союза ССР ПОСТАНОВИЛ:

1. Выпустить Государственный заем развития народного хозяйства 

СССР (выпуск 1954 года) на сумму 16 млрд. рублей сроком на 20 лет.

2. Облигации займа и выигрыши по ним освободить от обложения 

государственными и местными налогами и сборами.

3. Утвердить представленные Министерством финансов СССР условия 

выпуска Государственного займа развития народного хозяйства СССР 

(выпуск 1954 года).

Утверждено Советом Министров СССР
8 июня 1954 года.

У С Л О В И Я
выпуска Государственного займа развития 

народного хозяйства С С С Р (выпуск 1954 года)

Плакат работы художника Б. Мухина, выпущенный Государст
венным издательством изобразительного искусства (ИЗОГИЗ).

Фотохроника ТАСС.

На благо Родины

1. Государственный заем раз
вития народного хозяйства "СССР 
(выпуск 1954 года) выпускается 
на срок с 1 декабря 1954 года 
по 1 декабря 1974 года.

2. Заем предназначен для раз
мещения только среди населе
ния. Порядок размещения займа 
устанавливается Министерством 
финансов СССР.

3. Заем делится на разряды по 
100 миллионов рублей в каждом 
разряде.

Каждый разряд состоит из
20.000 серий. Серии каждого 
разряда имеют номера с 
¡N5 160.001 по № 180.000.

Облигации в каждой серии 
имеют номера >с номера 01 по но
мер 50.

4. Облигации займа выпу
скаются достоинством в 500, 200, 
100, 50, 25 и 10 рублей.

Облигации достоинством в 
500 и 200 рублей состоят соот
ветственно из пяти или двух 
сторублевых облигаций одной се
рии с пятью или двумя номерами 
и дают право на пять или два 
выигрыша, которые одновремен
но падают на каждый из номе
ров, обозначенных на облигации.

Облигации достоинством в 50, 
25 и 10 рублей являются частя
ми сторублевых облигаций и да
ют право на соответствующую 
долю (Ü 2, 1/4, 1/10), выигры
ша, выпавшего на сторублевую 
облигацию.

5. По облигациям займа весь 
доход выплачивается в форме 
выигрышей. Общая сумма выиг
рышей установлена в среднем за 
двадцатилетний срок займа из 
расчета 3% в год.

В течение двадцатилетнего 
срока займа выигрывает 35% 
всех облигаций, а остальные 
65% облигаций погашаются по 
их нарицательной стоимости.

Выигравшая облигация пога
шается и исключается из даль
нейших тиражей.

Выигрыши по займу устанав
ливаются в размере 10.000, 
5.000, 1.000, 500 и 200 рублей 
на сторублевую облигацию, 
включая нарицательную стои
мость облигации (сто рублей).

6. В течение двадцатилетнего 
срока займа производится 4(Т ти

ражей выигрышен —  по два ти
ража ежегодно.

Тиражи выигрышей произво
дятся, начиная с 1955 года, в 
сроки, устанавливаемые Ми
нистерством финансов СССР.

7. В тиражах выигрышей на 
каждый разряд займа, т. е. на 
каждые 100 миллионов рублей, 
разыгрывается следующее коли
чество выигрышей:

Размер выигрышей на сторубле-
Количество разыгрываемых 

выигрышей

нарицательную стоимость 
облигации

В одном
тираже

Во всех 40 
тиражах

10 ООО рублей 1 40

5 ООО рублей 10 400

1 ООО рублей 50 2000

500 рублей 500 20000

200 рублей 8189 327560

Общее количество выигрышей .

Общая сумма выигрышен 
(в рублях) . .

8. Невыигравшие облигации 
погашаются (выкупаются) по их 
нарицательной стоимости с 1 де
кабря 1959 года в течение 
15 лет, остающихся до конца 
срока займа.

Из каждых 100 миллионов 
рублей займа выкупаются: в 
1959— 1964 гг.— по 1.000.000 
рублей, в 1965-— 1969 гг. —  
по 1.900.000 рублей, в 1970—  
1974 гг. —  по 9.900.000 руб
лей ежегодно.

Облигации займа, подлежащие 
выкупу* в 1959— 1973 гг. опре
деляются ежегодными тиражами 
погашения; сроки проведения

8750

1 997 800

350000

79 912 000

тиражей погашения устанавли
ваются Министерством финансов 

СССР.

Облигации, не вышедшие в 
тиражи погашения, выкупаются 
с 1 декабря 1974 года.

9. Облигации, на которые па
ли выигрыши, а также облига
ции, подлежащие выкупу по их 
нарицательной стоимости, могут 
быть предъявлены для оплаты 
до 1 декабря 1975 года; по ис

течении этого срока облигации, 
не предъявленные к оплате, 
утрачивают силу и оплате не 
подлежат.

С большим воодушевлением, 
встретил коллектив нашего пред
приятия переданное по радио по
становление Совета Министров 
СССР о выпуске нового Государ
ственного займа. Советские займы 
пользуются популярностью у 
трудящихся нашей страны.

Мы знаем, что новый заем вы
пущен с целью привлечения 
средств населения для финансиро
вания великих строек пя'гой пя
тилетки, для нужд дальнейшего 
развития сельского хозяйства. 
Советские люди всегда рады от
дать свои сбережения взаймы го
сударству.

Мы свидетели свершения вели
ких дел в нашей стране под руко
водством родной Коммунистиче
ской партии. Строятся школы, 
университеты, на целинных зем
лях создаются новые совхозы и 
машинно-тракторные станции, ра
стут старые и создаются новые 
города и рабочие поселки. У нас 
в Куйбышевской области соору

жается величайшая в мире Куй
бышевская ГЭС.

Разительные перемены про
изошли и у нас на кожевенном 
заводе, вырабатывающем продук
цию для обувной промышленно
сти!. В) этом году наш завод по
полнился новым и совершенным 
оборудованием, и сейчас предприя
тие вырабатывает кожевенных 
товаров почти в полтора раза 
больше, чем в прошлом году. 
Производительность труда по 
сравнению с планом выросла на 
14 процентов. Высоких показате
лей в труде достигли тт. Илюши
на, Рябов и други#.

Как только кончилась радиопе
редача правительственного сооб
щения о выпуске нового Государ
ственного займа, на заводе нача
лась подписка на заем. Кожевники 
с большим воодушевлением дают 
взаймы государству свои сбере
жения.

Н. Строкин,
главный инженер завода 

«Шеврохром».

Во имя великой цели
Наш город— частица великой 

советской страны. Как он изме
нился за последние годы! На 
его окраинах выросли рабо
чие поселки, в которых имеются 
школы, библиотеки, клубы, мага
зины...

Профессия строителя почетна
и уважаема в нашей стране. Всю
ду, куда ни глянешь, высятся ле
са новостроек. Наша страна не 
жалеет1 средств ц|а эти великие и 
мирные работы. Вот уже несколь
ко лет я работаю строителем и 
сейчас возглавляю бригаду. Мы 
вместе с коллективом первого 
участка, строительного треста 
№ 24 строим жилые дома в рабо
чем поселке «Строитель». В этом 
году здесь сооружается два новых 
квартала домов, Дом техни

ки, ведется отделка школы- 
десятилетки. На строительных 
площадках развернуто социали
стическое соревнование зв даль
нейшее повышение производи
тельности труда, снижение себе
стоимости продукции.

Рабочие и специалисты нашего 
стройучастка хорошо зйают, что 
займы —  это дополнительный 
источник средств, идущих на со
циалистическое строительство и 
поэтому активно подписываются 
на новый государственный заем. 
Наш труд и отданные взаймы го
сударству денежные средства, 
служат великой цели построения 
коммунизма.

М. Абдул,
бригадир бригады маляров 

и штукатуров.

ЗА  О Д И Н  Ч А С
После того, как было эаконче- [сам народа, способствуют р&зви- 

но по радио сообщение о. выпуске ] тию экойомики страны и повы
шению благосостояния народа, и

Министр финансов СССР А. ЗВЕРЕВ.

нового Государственного займа 
развития народного хозяйства 
СССР не швейной фабрике состо
ялся митинг.

Выступившая на нем тов. До
ронина сказала, что советские 
займы отвечают кровным интере-

поэтому мы все» как один чело
век, подпишемся на новый заем.

За один час почти все работ
ники швейной фабрики оформили 
свою подписку на новый заем.

А. Школьникова.
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XI съезд профсоюзов СССР
В Большом Кремлевском Дворце 

вчера, 8 июня, продолжал работу 
XI съезд профсоюзов СССР. На ут
реннем заседании начались пре
ния по отчетным докладам Все
союзного Центрального Совета 
Профессиональных Союзов и Цен
тральной Ревизионной ¡комиссии.

Председательствующий тов. 
Н. М. Шверник предоставляет 
слово председателю ЦК профсою
за рабочих угольной промышлен
ности И. Я. Россочинскому.

Участники съезда, говорит он, 
с большим волнением встретили 
приветствие Центрального Коми
тета Коммунистической партии и 
Совета Министров СССР, в кото
ром с предельной ясностью опре
делены задачи дальнейшего улуч
шения и совершенствования рабо-! 
ты профсоюзов.

Оратор говорит о том, что бла
годаря повседневной заботе пар
тии и правительства резко изме
нились условия работы в уголь
ных шахтах. Высокая механиза
ция добычи угля значительно об
легчила труд шахтеров.

Выполняя задачи по перестрой
ке работы угольной промышлен
ности на основе цикличной орга
низации производства, многие кол
лективы шахт систематически пе
ревыполняют государственный 
план, добились высокой произво
дительности труда и дают деше
вый уголь. Однако в работе уголь
ной промышленности имеются 
крупные недостатки: многочис
ленные резервы остаются неис
пользованными, медленно растет 
производительность труда. За все 
эти недостатки несут ответствен
ность также профсоюзные органи
зации и Центральный Комитет 
профсоюза рабочих угольной про
мышленности. Сейчас ЦК профсо
юза направляет главное внимание 
на усиление связи с профсоюзным 
активом, на расширение организа
торской и воспитательной работы 
в массах, на развертывание мас
сового социалистического соревно
вания за повышение производи
тельности труда, за экономию го
сударственных средств.

Председатель украинского рес
публиканского совета профсоюзов 
К. Ф. Москалец говорит о массо
вом развитии в республике социа
листического соревнования.

Паровозный машинист депо 
станции Красный Лиман Г. С. Ш у
милов рассказал о починах новато
ров и их распространении. На До
нецкой дороге массовый характер 
приобрело движение за увеличение 
и ускорение перевозки грузов. 
Здесь каждый второй поезд яв
ляется тяжеловесным. Многие ма
шинисты водят товарные составы 
без остановок на промежуточных 
станциях.

Распространение опыта новато
ров порой встречает серьезные 
препятствия. Мешает формализм в 
руководстве социалистическим со
ревнованием в оценке труда. На
пример, работа машиниста, про
ведшего поезд на участке 50 кило
метров, поощряется так же, как 
и работа машиниста, совершив
шего рейс в 175 километров. Ми
нистерство путей сообщения, ЦК 
профсоюза рабочих железнодорож
ного транспорта и ВЦСПС ничего 
не сделали, чтобы устранить эти 
недостатки.

Мы не помним, говорит тов. 
Шумилов, чтобы на протяжении 
последних трех лет кто-либо из 
работников ВЦСПС побывал на 
нашей железной дороге, зато по

ступает много директив по одним 
и тем же вопросам.

Слово предоставляется предсе
дателю Центрального Комитета 
профсоюза рабочих черной метал
лургии П. Д. Ефанову. Он говорит
о трудовых успехах коллективов 
предприятий этой важной отрасли 
промышленности.

Тов. Ефанов отмечаем сущест
венные недостатки в культурно- 
бытовом обслуживании рабочих и 
служащих. Он предъявил претен
зии к Министерству здравоохране
ния СССР в связи с неудовлетво
рительной постановкой работы ме
дицинских учреждений на ряде 
предприятий, а также к Ми
нистерству строительства и Ми
нистерству черной металлургии, 
которые не обеспечивают выпол
нения планов жилищного строи
тельства для работников черной 
металлургии.

Оратор критикует ВЦСПС за 
слабую связь с отраслевыми 
профсоюзами.

На трибуне председатель 
Ленинградского областного сове
та профсоюзов H. Н. Пшеницын. 
Трудящиеся Ленинграда, сказал 
он, встретили XI съезд профсою
зов СССР новыми победами. Все 
предприятия города, включились, 
по примеру москвичей, в социа
листическое соревнование за до
срочное выполнение плана 1954 
года, за всемерное повышение 
производительности труда и 
улучшение качества продукции, 
за увеличение выпуска продук
ции на существующих площадях. 
На заводах и фабриках города 
уже высвобождены десятки ты
сяч квадратных метров производ
ственных площадей, ранее ис
пользовавшихся не по назначе
нию, что позволило значительно 
больше выработать продукции.

Говоря о руководстве социали
стическим соревнованием со сто
роны профсоюзов, оратор отме
чает, что в этом деле имеется 
много формализма. Профсоюзные 
организации мало уделяют вни
мания рабочим, не выполняю
щим нормы выработки, не помо

ргают им овладеть .опытом нова- 
"торов, подняться до уровня пе
редовиков.

Тов. Пшеницын высказал 
критические замечания в адрес 
ВШОПС.

Выступает Герой Социалисти
ческого Труда, бригадир трак
торной бригады Старо-Бешевской 
МТС Сталинской области П. Н. 
Ангелина. Центральный Комитет 
партии и Совет Министров 
СССР, говорит она, в своем при
ветствии съезду призвали проф
союзы неустанно развивать со
циалистическое соревнование в 
промышленности, на транспорте, 
в машинно-тракторных станци
ях, в совхозах. В ответ на этот 
призыв механизаторы сельского 
хозяйства Советской Украины 
еще выше поднимут знамя социа
листического соревнования.

Тов. Ангелина поделилась 
опытом работы механизаторов 
Старо-Вешевской МТС и своей 
бригады. Она указала также на 
необходимость быстрее строить 
на полевых станах общежития, 
навесы для хранения машин и 
технического ухода за ними, все
мерно механизировать тока. В 
этом должны помочь профсоюз
ные организации.

Председатель Московского го
родского совета профсоюзов
В. И. Крестьянинов большое ме

сто в своем выступлении уделил 
вопросам дальнейшего улучше
ния условий труда на произ
водстве. Ежегодно на механиза
цию, технику безопасности и 
различные оздоровительные ме
роприятия расходуются сотни 
миллионов рублей. Вместе с тем 
есть фабрики и заводы, где этим 
делом по-настоящему не занима
ются, не используют средства, 
отпускаемые на эти цели госу
дарством. Оратор критикует Ми
нистерство станкостроительной 
и инструментальной промышлен
ности, которое не уделяет долж
ного внимания улучшению усло
вий труда на подведомственных 
ему предприятиях, а также 
ВЦСПС за слабую связь с проф
союзными организациями.

Бурными аплодисментами 
встречают делегаты и гости 
съезда выступление генерально
го секретаря Всемирной Федера
ции профсоюзов Луи Сайяна. От 
имени более 80 миллионов тру
дящихся, объединенных во Все
мирную Федерацию профсоюзов, он 
передает делегатам съезда и всем 
трудящимся Советского Союза го
рячий, братский привет и желает 
съезду плодотворной работы.

Луи Сайян рассказывает о 
самоотверженной борьбе трудя
щихся капиталистических, коло
ниальных и зависимых стран за 
свои права, за мир и дружбу 
между народами. Он говорит об 
успехах советского народа, до
бившегося крутого подъема со- \ 
циалистической экономики, 
улучшения своего благополучия. 
Советские профсоюзы вдохнов
ляют великую мировую профсо
юзную организацию на расшире
ние и укрепление единства тру
дящихся.

В зал вносят Знамя Всемирной 
Федерации профсоюзов. Все 
встают. Раздаются продолжи
тельные аплодисменты.

Луи^Сайян передает Знамя в 
президиум съезда и говорит, что 
оно является символом непобеди
мой международной рабочей со
лидарности и выражает братские 
чувства трудящихся всего мира 
к народам великого Советского 
Союза.

В ответном слове председатель 
ВЦСПС Н. М. Шверник от имени 
делегатов XI съезда поблагодарил 
Всемирную Федерацию профсою
зов за теплое приветствие.

— Мы принимаем это Знамя,
—  говорит тов. Шверник под го
рячие аплодисменты делегатов и 
гостей, —  как символ борьбы за 
единство рабочего класса. Я 
вылажу чувства всех делегатов1 
съезда, всех членов профсоюзов, 
если скажу, что советские проф
союзы, верные знамени проле
тарского интернационализма, 
всегда были и будут в первых 
рядах борцов за укрепление 
единства международного рабоче
го движения, за укрепление 
дружбы между народами, за мир 
во всем мире!

На утреннем заседании также 
выступили председатель ЦК 
профсоюза рабочих промышлен
ности товаров широкого потребле
ния П. Н. Коробова, председатель 
ЦК профсоюза рабочих и служа
щих сельского хозяйства и за
готовок С. В. Егураздов, предсе
датель ЦК профсоюза работников 
начальной и средней школы Ка
захской ССР Б. Бультрикова.

На этом утреннее заседание 
съезда заканчивается.

Алтайский край. В Златополинской МТС развернулось 
большое строительство. Здесь сооружаются типовые мастер
ские, гаражи для тракторов и комбайнов, гараж для автома
шин, склад для запасных частей, электростанция, баня, водопро
вод, жилые дома.

НА СНИМКЕ: новые жилые дома, выстроенные для рабочих 
Златополинской МТС.

Фото В. Николаева. (Фотохроника ТАСС).

-Ж

Социалистические обязательства
коллективов промышленных предприятий 

и общественности Октябрьского и Центрального 
районов по жилищному и культурно- 

бытовому строительству и благоустройству 
на 1954 год

Выполняя исторические по-" 
становления XIX съезда КПСС, 
пятой сессии Верховного Совета 
СССР, сентябрьского и февраль
ско-мартовского Пленумов Цен
трального Комитета Коммунисти
ческой партии Советского Союза, 
направленные на дальнейшее 
улучшение благосостояния тру
дящихся, коллективы предприя
тий и учреждений Октябрьского 
района берут на себя следующие 
обязательства:

К 5 декабря 1954 года выпол
нить плал жилищного и куль
турно-бытового строительства, 
ввести в эксплуатацию 3420 
квадратных метров жилой пло
щади, в том числе по Первомай
скому асфальтовому заводу— 480 
квадратных метров, домострои
тельному комбинату —  360 квад
ратных метров, строительному 
управлению № 1 треста № 24 
;— 1200 квадратных метров, кир
пичному заводу —  260 квадрат
ных метров, Батракскому асфаль
товому заводу—  480 квадратных 
метров.

Закончить строительство и 
сдать в эксплуатацию к 1 авгу
ста детский сад на кирпичном 
заводе, к 7 ноября— магазин, про
дуктовую базу и холодильник на 
Батракском асфальтовом заводе. 
К I I  декабря построить 1600 по
гонных метров водопровода, амбу
латорию и магазин на Первомай
ском асфальтовом заводе, к 15 
июня сдать в эксплуатацию сто
ловую при строительном управ
лении № 1 треста № 24.

К 7 ноября выполнить ^лан 
капитального и текущего ремонта 
жилого фонда и культурно-быто
вых объектов при хорошем ка
честве работ.

До 1 августа закончить капи
тальный ремонт школ, детских 
садов, обеспечив их топливом на 
весь отопительный сезон.

На площадях, улицах и в парке 
посадить не менее 5000 деревьев 
и кустарников.

Привлечь к участию в выпол
нении этих обязательств трудя
щихся района.

Социалистические обязательства приняты на совещании 
руководителей предприятий и общественных организаций 
района.

* * *

2898 квадратных метров, по 
кожзаводу— 290 квадратных мет
ров.

Принято обязательство— досроч
но, к 7 ноября закончить капи
тальный ремонт жилого фонда и 
культурно-бытовых объектов с

Произведены значите ль. I хорошим качеством. Калгита ль-

□ □ □ □ □

/70 МАТЕРИАЛАМ ,КРАСНОГО ОКТЯБРЯ"

„О ПУТЯХ - ДОРОГАХ«
На письмо шофера Сызранско- 

го лесхоза тов. Ларионова, опуб
ликованное под таким заголовком 
в газете «Красный Октябрь» за
9 мая, сообщаю, что факты, ука
занные в письме, подтвердились.

В текущем году намечается по
строить водоотводы и произвести 
ремонт дороги по улице Смир-

ницкой. С апреля приступлено к Крымзу по Интернациональной
ремонту асфальтовых покрытий 
по Советской улице.

Куйбышевская облпроекткон- 
тора разрабатывает проект благо
устройства улиц: Рабочей, Ок
тябрьской, Фридриха Энгельса и 
подходов к мосту через реку

улице, после чего будет возбуж
дено ходатайство об отпуске 
средств на проведение указан
ных работ.

П. Шикалов,
зам. председателя исполкома 

горсовета депутатов 
трудящихся.

Коллективы строительных ор
ганизаций Центрального района 
в 1953 году построили и сдали в 
эксплуатацию 8062 квадратных 
метра жилой площади, большое 
количество водопроводных сетей, 
асфальтированных дорог и тро
туаров.
ные работы и по благоустройству 
района.

Не успокаиваясь на достигну
том, коллективы предприятий и 
учреждений и все трудящиеся 
района взяли на себя новые обя
зательства по благоустройству на 
1954 год. Решено к 21 декабря 
1954 года выполнить годовой 
план по жилищному и культур
но - бытовому строительству и 
обеспечить ввод в эксплуатацию 
12060 квадратных метров жи
лой площади, в том числе по тре
сту № 112— 7870 квадратных 
метров, по дорстройучастку —

ныи ремонт школ, детских садов 
и детских домов закончить к на
чалу учебного года» обеспечив их 
топливом на весь отопительный 
сезон. Взято обязательство —  до
срочно, к 25 декабря завершить 
план по благоустройству дорог, 
тротуаров, канализации и про
вести озеленение скверов, пар
ко®, улиц и территории пред
приятий и учреждений, для чего 
намечено высадить, не менее
30.000 деревьев и кустарников, 
ршбить 5000 квадратных мет
ров цветников, организовав за 
ними хороший уход.

Благоустройство рынков
В этом году намечаются боль

шие работы по благоустройству 
городских рынков. На эти цели 
ассигновано более 600 тысяч 
рублей.

На Центральном рынке начато 
строительство нового мясного 
павильона. Здесь же должны 
быть выстроены: ледник мясо

контрольной станции с обогрева
телем, молочный павильон, кры
тые столы и секции для колхозной 
торговли.

Строительные работы ведутся 
и на Привокзальном рынке. Здесь 
уже ведется сооружение двух 
крытых прилавков на 136 торго
вых мест.
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Образцово организовать отдых 
трудящихся на Волге

Наибольшей популярностью у 
трудящихся нашего города поль
зуется отдых на Волге. С наступ
лением весны, как только откры-] 
вается движение пароходов, сотни 
горожан устремляются на Волгу. 
Но здесь их ждет горькое разоча
рование: ни покататься на лодке, 
ни даже просто посидеть негде, 
так как на набережной, кроме пы
ли и грязи, ничего нет.

Сызрань протянулась вдоль 
Волги от Первомайского асфальто
вого завода до Кашпирского слан
цевого рудника на 45 километ
ров! Настало время удовлетворить 
желание горожан об организации 
внутригородского речного пасса
жирского сообщения. Его, наряду 
с поездками по хозяйственным 
нуждам, можно использовать и 
для организации экскурсий на 
промышленные предприятия, ок
раины города и в заволжские 
районы.

Большие неудобства испыты
вают трудящиеся города, желаю
щие попасть на Волгу в то время, 
когда пристань находится в пяти 
километрах от города. Постоянно
го автобусного движения на при
стань нет. Пловучий мост через 
Воложку очень ветхий. В прошлом 
году пешеходы, застигнутые на 
нем идущей легковой автомаши
ной, оказывались чуть не по ко
лено в воде, так как мост не вы
держивал такой «большой тяже

сти » и погружался в воду. Дви
жение же автотранспорта с гру
зом по мосту вообще ограничено. 
Подъездные пути к летней при

стани не благоустроены. Во вре
мя дождей глинистая почва на 
дорогах раскисает и проезд авто
транспорта становится невозмож
ным.

Дорожно - мостовое управление 
горкоммунотдела ежегодно ремон
тирует ветхий мостик через Во
ложку, затрачивая на это многие 
тысячи рублей. И эти затраты 
всякий раз себя не оправдывают. 
Необходимо, наконец, построить 
через Воложку новый пловучий 
мост, обеспечивающий проезд по 
нему всех видов автотранспорта, 
в том числе и пассажирских ав
тобусов, а также благоустроить 
подъездные пути к пристани и 
городской паромной переправе.

Молодежь нашего города любит 
заниматься водным спортом. В ча
сы отдыха многие юноши и де
вушки приходят на Волгу, чтобы 
провести свободное время на Вол
ге, но нет здесь ни пляжа, ни 
водных станций спортивных об
ществ.

Мало заботятся об обслужива
нии трудящихся, пришедших в 
выходной день на Волгу, и торго
вые организации города. Постоян
ных киосков здесь явно недоста
точно, а выезжающие сюда в дин 
массовых гуляний буфеты не 
удовлетворяют обычно всех жела
ющих.

Необходимо позаботиться о том, 
чтобы Волга этим летом явилась 
действительно местом культурного 
отдыха трудящихся города.

3. Михайлов.

I  ù n w c u  О ля м а л ы ш е й

ОТПИСКИ ВМЕСТО РЕМОНТА
что ремонт домаНаш дом по улице Интернацио

нальной, 99 нуждается в капи
тальном ремонте.

Неоднократные обращения 
жильцов по этому поводу в рай
жилуправление Промышленного 
района ни к чему не привели.

Вместо ремонта жильцы полу
чают многочисленные бумажки в 
ятвет на свои заявления. Так, 29 
июня 1950 года исполком райсо
вета Промышленного района со
общал нам, что «дом ремонтиро
ваться в этом году не будет».

24 мая 1951 года нам сообщи
ли, что «ремонт дома будет произ
веден в 1951 году», но до 1953 
года ничего сделано не было.

В 1953 году, наконец, у дома 
'¿была старым железом перекрыта 
крыша, а сени были покрыты бу
магой, которая расползлась после 
первого же дождя. После этого

нам сообщили, 
закончен.

Жильцы, неудовлетворенные 
таким ремонтом, снова начали пи
сать заявления, в результате че
го осенью 1953 года в одной квар
тире сменили рамы и снова уведо
мили нас о том, что ремонт закон
чен.

В 1954 году нам приходится 
снова ходить и писать в райжил
управление по поводу ремонта, 
так как в доме, в сущности, все 
осталось по-старому. Крыша в се
нях протекает, вода вместе с 
грязью льется в коридоры, дом 
гниет, а мы мучаемся. Но нам 
опять отвечают, что ремонт в этом 
году производиться не будет.

Когда же, наконец, наш дом бу
дет по-настоящему отремонтиро
ван?

М. Веселов.

Сережа- 
фотограф

Ох, скорее бы сломался 

У Сережи аппарат!

Надоело мне сниматься 

В день по сорок раз подряд! 

Я все время только слышу:

— Стой, Танюша! 

Повернись!

Он до слез меня доводит, 

Сам кричит мне:

— Улыбнись!

Да, кричать Сережа мастер, 

А фотограф он такой:

Как увидят его снимки,

Так смеются надо мной...

У меня всего два глаза, 

Почему ж на снимках три? 

Мне до слез обидно стало. 

Брат кричит мне:

— Не реви!

ТАНИНА ГРЯД КА

У Тани на грядке ^ 
Все в полном порядке: 
Уже расцветают Л
Гвоздики и мак, 
[Анютины глазки, 
Душистый табак 
И даже подсолнух один 
Растет у куста георгин.

Льется из лейки 
На грядку водица, 
Много приходится 
Тане трудиться.
Чтоб осенью маму 
Встретить с букетом, 
Дочка приле жно 
Работает летом.

К О Л Ы Б Е Л Ь Н А Я

Как сдать белье в стирку?

При Сызранской городской бане 
имеется прачечная, которая при
нимает в стирку белье от граждан. 
Однако часы приема его установ
лены таким образом, что работаю
щим сдать белье в прачечную 
•почти невозможно.

Приемщица с 8 до 9 часов утра 
выдает набранное накануне гряз
ное белье прачкам, с 9 до 11 ча
сов принимает белье от парик-

махерских и других предприятии 
и учреждений и только с 11 часов 
до 2-х принимает белье у граждан, 
а ведь в это время большинство 
людей занято на работе.

Руководству банно - прачечного 
комбината необходимо подумать
об этом и изменить часы приема 
белья от граждан.

А. Ильичева.

Все любимые игрушки

Спят уже давно.

Только Мишка«

медвежонок

Смотрит в даль—в окно.

Никогда не закрывает

Он свои глаза

И блестит под лунным

светом

В бусинке слеза.

Покачаю медвежонка, 

Песенку спою,

Песню ту,

Что мама пела—

Колыбельную:

Спи, малышка,

Ночь спустилась 

Над землей давно. 

Месяц, по небу гуляя, 

Заглянул в окно.

Он тобой полюбовался, 

Маленькой моей. 

Засыпай, моя родная, 

Засыпай скорей...

Стало в комнате темнее. 

Спряталась луна. 

Укачала медвежонка, 

Буду спать сама.

НАШ ПАРОХОД
Из песка мы строили 
С мачтой пароход.
Все готово к рейсу:
— Полный ход вперед!

—Стот!—вдруг крикнул 
Леня.

Как же теперь быть?

Без флажка не должен 

Пароход отплыть... 

Думать нам с друзьями 
Долго не пришлось:

У Наташи в косах

Два флажка нашлось. 
Все готово к рейсу. 
Есть и капитан,
Не страшны для Лени 
Бури и туман.
Тут на наше горе 
Дождик вдруг полил, 
Пароход песочный 
Сразу же размыл. 
Пузырями пенился 
Бурный ручеек, 
Уплыла на мачте 
Ленточка-флажок.

Праздник школьников
На днях в парке культуры и 

отдыха имени Максима Горького 
Октябрьского района проведен ут
ренник учащихся 1— 7 классов, 
посвященный окончанию 1953—  
1954 учебного года. На утреннике 
выступили председатель исполко
ма Октябрьского районного Сове
та депутатов трудящихся тов. Га-

7 нин и заведующая районным от

делом народного образования тов. 
Кузнецова.

От учащихся выступили пред
седатель Совета дружины школы 
№ 1 8  Адель Топунова и комсо
молка Аля Симонова.

В< парке состоялись выступления 
участников художественной само
деятельности, спортивные состя
зания школьников.

Навстречу Дню  Воздушного Флота СССР
В городах и селах страны на

учалась подготовка ко Дню Воз
душного Флота СССР. В союзных 

республиках, -краях и областях

организованы массовые соревно
вания по самолетному, планерно
му и парашютному спорту.

(ТАСС).

Л Е Н И В Ы Й  К О Т
Кот лежит глаза, прищурив, 

Лень коту мышей ловить, 

Расхрабрились в доме мыши — 

Им привольней стало жить. 

Смело по полу гуляют 

Возле самого кота

И смеются над мурлыкой:
— Ничего, что мал наш рост, 
Отгрызем тебе мы хвост.
— Ой, вы, глупые мышата!
Не пугайте зря кота...
Не боится котик вас—
Он игрушечный у нас.

г. Сызрань.
В. ШЕСТАКОВА.
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МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
На Ж еневском совещании

5 июня ца совещании в Женеве 
глава советской делегации В. М. 
Молотов подвел некоторые итоги 
общей длскуссии по корейскому 
©опросу. При этом он подчеркнул, 
что на совещании наметилось из
вестное сближение точек зрения в 
отношении ряда прлгаципов, на ко
торых должно основываться мир
ное урегулирование в Корее.

В. М. Молотов перечислил воп
росы, по которым совещание уже 
теперь могло бы перейти к согла
сованным решениям. К таким воп
росам относятся: проведение все
общих выборов в общекорейское 
национальное собрание, создание 
общекорейского органа для подго
товки этлх выборов, необходи
мость вывода иностранных войск 
из Кореи, образование междуна
родного органа по наблюдению 
над (выборами и, наконец, необ
ходимость соответствующих обя_ 
зательств по обеспечению мирно
го развития Кореи со стороны 
наиболее за интересованных госу
дарств. По этим вопросам совет
ская делегация ©несла проект ре
шения.

Оценивая советский проект, же
невский корреспондент английской 
газеты «Дейли Уоркер» пишет: 
«Новое предложение Молотова, 
пр еду смат р ива ю щ ее воссое д и н е: 
ние Корел мирным путем, расст
роило американские планы срыва 
переговоров о Корее и открыло 
широкие возможности для согла
шения. Разногласия между Восто
ком ,и Западом по волросу о Ко
рее стали теперь значительно 
меньше, благодаря формуле Моло
това».

В своем выступлении 5 июня 
глава советской делегат и в Же
неве указал также на необходи
мость разрешения проблем, в от
ношении которых позиции участ
ников совещания существенно 
расходятся. Эти расхождения ка
саются таких важных вопросов, 
как состав и задачи общекор ей- 
окюго органа, сроки и этапы выво
да всех иностранных вооруженных 
сил из Кореи, характер обяза-

тельств по обеспечению соответ
ствующими государствами усло
вий дальнейшего мирного разви
тия Кореи.

Расхождения по всем указан, 
ным вопросам являются прямым 
следствием того, что делегация 
Соединенных Штатов в Женеве, 
как это показал л в своих выступ
лениях 5 и ю н я  министр иностран. 
ных дел Китайской Народной Рес
публики Чжоу Энь-лай и министр 
иностранных дел КНДР Нам Ир, 
желает, чтобы Корея была объе
динена лисынмановской кликой 
при помощл внешних (америиан. 
ских) военных сил. Как указал в 
своем выступлении Нам Ир, ли- 
сынмановцы, добиваясь остав
ления американских войск в Ко
рее, тем самым наглядно выра_ 
жают свою боязнь остаться один 
на один с корейским народом.

Представители США и Южной 
Кореи вновь продемонстрировали, 
что в их расчеты не входит до. 
стижение соглашения по корей
ской проблеме. Особенно они воз_ 
ражают против создания общеко
рейской комиссии для подготов
ки свободных выборов и против 
предложения делегации Клтай. 
ской Народной Республики об уч. 
реждении комиссии из представи. 
т ел ей нейтральных государств 
для наблюдения за проведением 
этих выборов. ,

Победа албанского народа
На днях опубликованы оконча. 

тельные итоги выборов в Народ, 
ное собрание Албании, состояв
шихся 30-го мая. Эти итоги пои- 
стине примечательны. Из 700 с 
лишним тысяч зарегистрирован, 
ных избирателей не приняли уча
стия в голосовании лишь 534 чело
века (восемь сотых процента!). 
Из тех, кто голосовал, 959 человек 
(четырнадцать сотых процента) 
не подали своих голосов за кан
дидатов Демократического фронта. 
Все остальные, практически, весь 
народ, голосовали за кандидатов 
Демократического фронта, воз
главляемого Албанской партией 
труда.

Газета «Зери и популит», оце-

нивая результаты выборов, под
черкивает, что они явились «бле
стящей победой Демократического 
фронта достойного полного одоб
рения внутренней и внешней по
литики , п ров од им о й Ал ба некой 
партлей труда и правительством 
политики, целиком отвечающей 
интересам и стремлениям народа 
и ставящей перед собою цель — 
постоянное повышение материаль
ного и культурного уровня тру
дящихся».

Эта политика, основанная на 
принципах народно . демократиче
ского строя, дала замечательные 
плоды. Не прошло еще десяти лет 
с той поры, когда албанский народ 
благодаря победам Советской Ар
мии изгнал из своей Родины фа
шистских оккупантов и установил 
у себя народно .демократический 
строй. Вот какой огромный пугь 
проделала за это время Албания в 
своем экономическом и культур
ном развитии! Еще сравнительно 
недавно эта маленькая горная 
страна считалась самой отсталой 
в Европе, теперь же здесь кип тт 
э кономич еска я и культуре а я 
жизнь. Народ успешно идет впе
ред, к социализму.

Продукция промышленности Ал
бании за годы народно - демо
кратического строя выросла по 
сравнению с довоенным уровнем 
в 9,5 раза! До войны промышлен
ность принадлежала иностранным 
капиталистам, сейчас ее хозяин— 
сам албанский народ. За это же 
время производство зерна в 
стране увеличилось в полтора ра
за. Что касается культурного раз. 
вития, то об этом говорят такие 
факты: в старой Албании не было 
ни одного высшего учебного заве
дения, а 85 процентов населения 
были неграмотны; сейчас в Алба
нии—5 вузов, создан Государст
венный институт наук, объединяю
щий научно-исследовательскую ра
боту, успешно ликвидируется не
грамотность

Албанский народ на выборах 
голосовал за свою счастливую 
жизнь, за процветание своей зем. 
ли. Эти выборы еще раз показали 
всему миру силу и мощь народно- 
демократического строя.

И. АРТЕМОВ.

Ф У Т Б О Л

Товарищеская встреча

Окончание II общегерманского 
слета молодежи в Берлине

БЕРЛИН, 8 нюня. (ТАСС). 
Вчера в Берлине закончился II 
сбщегерманский слет молодежи 
за мир, единство и свободу.

После массового гулянья моло

дежи на крупных площадях и цен

тральных улицах демократлческо- 

ш  сектора Берлина поздно вече
ром на Маркс-Энгельс-плац состо
ялся заключительный митинг уча
стников слета, на котором присут-

че-ствовало несколько сот тысяч 
ловек.

Участники слета, собравшиеся 

на митинг, дали торжественное 

обещание всеми силами бороться 

за мирное воссоединение Герма

нии, за счастливую жлзнь всей не
мецкой молодежи, за дружбу с 
молодежью всего мира, за заклю
чение мирного договора и вывод 
оккупационных войск.

Прибытие нового 
французского -  

главнокомандующ его в Сайгон
ЛОНДОН, 8 июня. (ТАСС). По 

сообщению корреспондента агент

ства Рейтер из Сайгона, сегодня 
сюда прибыл новый главнокоман
дующий французскими вооружен
ными еллами в Индо-Китае и ге

неральный комиссар Франции в 
Индо-Китае генерал Эли в сопро
вождении своего помощника гене
рала С алана.

Любители футбола позавчера 
были свидетелями интересной 
встречи команды класса «А» 
«Локомотив» (Харьков) и сыз- 
ранской команды «Нефтяник».

У многих из присутствовавших 
на матче сохранилась в памяти 
прошлогодняя встреча между 
харьковскими «ветеранами» фут
бола и молодежной сызранской 
командой. Тогда встреча окончи
лась вничью.

...Итак, мяч в игре. Сызранцы 
идут в атаку. У ворот гостей соз
даются острые моменты. Но 
опытный противник этим не сму
щен. Харьковчане сравнительно 
легко отбирают у нападающих 
«Нефтяника» мяч, и вскоре локо- 
мотивец Беспалый забивает пер
вый гол.

Несмотря на прорывы сызран- 
цев, гости упорно продолжают 
штурмовать их ворота, и через 
несколько минут мастер спорта 
Пономаренко забивает второй 
мяч. Вслед за этим мастер спорта 
Чижов доводит счет до 3:0.

Однако такой оборот игры не 
обескураживает сызранцев. Они 
настойчиво рвутся вперед. Защит
ники «Локомотива» играют с 
большим напряжением. Сызранец 
А. Кадышев точно передает мяч 
Н. Аксенову и тот, выйдя один на 
один с вратарем харьковчан 
Уграицким, забивает первый мяч 
в ворота «Локомотива».

Это воодушевило сызранцев. 
Они продолжают теснить против
ника. После красивой комбина
ции, обыграв защитников «Локо
мотива», А. Кадышев сильно бьет 
по воротам. Вратарь Уграицкий 
запаздывает с броском, и мяч 
вновь оказывается в сетке харь
ковчан.

Темп игры нарастает. Почувст

вовав серьезную угрозу, гости изо 

всех сил стремятся прорваться к

воротам «Нефтяника». Защитни- - 

ки hx не в состоянии сдержать * 

натиска харьковчан, и один за 

другим мастера спорта Понома

ренко и Беспалый забивают в 

ворота сызранцев еще два мяча.

Во втором тайме сызранцы за

меняют вратаря Ивлева. На его 

место выходит Н. Девятов.

«Нефтяник» пытается отыг
раться. Его нападающие то и 
дело угрожают воротам гостей, 
но это не спасает положения. 
Харьковчане забивают в ворота 
хозяев поля еще два мяча. Ин
тересная игра закончилась со сче
том 7:2 в пользу «Локомотива».

Результат мог быть иным, если 
бы сызранцы лучше владели 
техникой обработки мяча, более 
правильно строили тактику игры. 
Ведь в основном почти все ком
бинации на поле завязывались и 
проводились двумя — тремя наи
более результативными футболи
стами «Нефтяника». Остальные 
же и особенно Н. Белов, Г. Ива
нов, Ю. Марковский часто их не 
понимали и действовали пассивно 
и разрозненно. На сей раз кол
лективных действий в игре «Неф
тяника», что можно было наблю
дать в предыдущих играх, не 
чувствовалось.

Надо надеяться, что футболи
сты «Нефтяника», переняв опыт 
мастеров мяча, смогут значитель- 
но улучшить класс своей игры.

Н. Максимов.

НА СНИМКЕ: момент игры* 
у ворот «Дскомотива». Напада- • 
ющйи «Нефтяника» Н. Аксе
нов с подачи А. Кадышева за
бивает гол в ворота харьковчан.

Фото И. Шурыгина.

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный»

«БАЙ И БАТРАК» 

«Звезда»

«ДЕТИ ПАРТИЗАНА» 

«Родина» 

«ДОНЕЦКИЕ ШАХТЕРЫ»

ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ 
СТАНЦИИ СЫЗРАНЬ 1-я

требуются старший электро
монтер, электромонтеры, сле

сари, расценщик, рабочие.
Оплата труда—сдельная. 
Обращаться: ст. Сызрань 1-я, 

к начальнику электростанции, 
телефон 0-55, через ко'ммутатор 
вокзала.

(3-1).

Артели «Красное знамя» 

требуются: шофер на автома
шину, мастер-пекарь, знакомый 
с выпечкой подового хлеба, 

кочегар парового котла. 

(3-1).

—ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА—
на городскую газету

^ К р а с н ы й  О к т я б р ь “

на второе полугодие 1954 года
ПОДПИСНАЯ ЦЕНА: на 1 месяц—3 рубля 25 коп.
---------------  на 3 месяца—9 рублей 75 коп.

на б месяцев—19 рублей 50 коп.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати“, почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, учреж
дений и общественными уполномоченными.

Требуются на постоянную 
и временную работу на 

асфальтовом заводе: 
разнорабочие (мужчины и 

женщины), электрики, 
слесари по ремонту автомашин, 

трактористы на ЧТЗ, 
смазчики автомашин, лаборант, 

дорожный мастер. 
Обращаться по адресу: 

г. Сызрань, ул. Декабристов, 
54, или гора гидроэлектростан

ции, асфальтовый завод. 
2— 1

Сызранскому

автотрактороремонтному

заводу объединения 

«Куйбышевнефть» требуются

на постоянную работу 

автослесари и токари.

Оплата сдельная.

Справиться: Сызрань, за 
переездом ст. Сызрань П-я.

(2- 1)

Сызранский лесоторговый 
склад имеет в продаже: 
лес круглый хвойный 

и мягколиственный, шпальную 
вырезку, горбыль деловой, 

штахетник и дрань 
штукатурную.

Отпуск производится со 
складов, расположенных 
в г. Сызрани, Жареный 

бугор, и пристань Батраки— 
лесоперевалочная база 

Сызранского лесоторгового 
склада.

3—3.

Требуются для работы на 
буровых трактористы, дизели

сты и буровые рабочие.
Обращаться по адресу: 

г. Сызрань, Интернациональ
ная, 168, отдел кадров.

(2- 1).

Сызранскому горпищеторгу 
требуются грузчики бортовых 

автомашин, коневозчики 
в конный парк.

Обращаться по адресу: Ло
дочный переулок, 29, отдел 

кадров.
(2- 1).

Сызранскому 
райпромкомбинату 

требуются грузчики 
на автомашины. 

Оплата труда сдельная. 
Обращаться: улица Моло

това, 34.
2— 2 .

Кузьмин Кузьма Кузьмич, про
живающий в г. Сызрани, Гончар
ный район, 3-я улица, 21, воз
буждает дело о расторжении 
брака с Кузьминой Ниной Ильи
ничной, проживающей,) в г. Сыз
рани, Пушкинская улица, 6.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района города Сыз- 
ранл.

Макаров Геннадий Николаевич, 
проживающий в г. Сызрани по 
Рабочей улице, 46, возбуждает 
дело о расторжении брака с Ма
каровой Верой Анатольевной, про
живающей в Молотовской обла
сти, шахта имени Ленина, улица 
Вавилова, 1.

Дело подлежит рассмотрениюе 
в народном суде 1-го участка 
Центрального района города Сыз
рани.
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